
Esti`do d.. l'c.rnamhuco

€lNAIA IIIt€IPIL -I IEIEII.lE* IE
CND) N9 llAcO.3e5/Oool - 64 ~ F}uo Arlt6nlo Santona, 16 - Centro ~ I®uorao/ - PE - Fone: (err) ac37-I144

E-mall: tttr]`ar\`q_ifl±givT.gc¥@gf}?c!j.I,.com -  Site#

Ata  da  36a Sess5o 0rdinaria  do 49 Perl'odo Legislativo,  realizada  no dia  22
de novembro de 2022.

Aos (22) vinte e dois dias do mes de novembro de 2022 (dois mil e vinte e
dois), as O9hrs no pr€dio da Camara Municipal de Vereadores de lguaracy,
Estado de  Pernambuco,  situada  a  Rua  Ant6nio Santana  16,  nesta  cidade,

presente  os  Senhores:  Fabio  Alves  Torres,  Leonardo  Lopes  Magalh5es,
•              Juciano Gomes Marques, Jos€ Jorge da silva, Manoel olfmpio de siqueira,

®

Jose Alex Alves Martins Dias, Amaury de Oliveira Torres e Everaldo Pereira
de  Queiroz.  0  Presidente  substituto  o  vereador  Fabio  Torres  abriu  os
trabalhos   da   363   Sessao   Ordinaria,   dando   boas-vindas   aos   Senhores
Vereadores,  os  funcionarios  da  casa  e  aos  demais  que  se  encontram~

presentes.  Registrou a ausencia do vereador Francisco Torres, justificando
que  o  mesmo  nao  est5   presente,  porque  sofreu   urn  acidente  e  esta
hospitalizado.  Leitura  da  mo¢ao  de  pesar  n°  023/2022  de  autoria  do  Sr.
vereador Jos€ Jorge em honra ao falecimento do senhor Gast5o Cerquinha
da  Fonseca,  mo¢ao aprovada  com a  participa¢ao de todos os vereadores

presentes.   Leitura  da  mocao  de  pesar  n°  024/2022  de  autoria  do  Sr.
vereador Fabio Torres, em honra ao falecimento do senhor Leonl'sio Lopes
de Almeida,  mo€5o aprovada com a  participa€5o de todos os vereadores

presentes,  Leitura  da  mocao  de  aplauso  n°  007/2022  de  autoria  do  Sr.
vereador Fabio Torres,  para  as comunidades Quilombolas, Queimada  dos
Felipe  e Varzinha  dos Quilombolas pelo dia  da  consciencia  negra.  Moc5o
aprovada   com  a   inclus5o  do  vereador  Everaldo.   Com   a   palavra   o  Sr.
vereador Juciano  Gomes,  falou  que  gostaria  de  finalizar  o  que  falou  na
sess5o  anterior  onde  falou  da  compra  dessa  agua  mineral  que  est5  no

portal  de  transparencia,  urn  botijao  a  R$  11,50  reais,  entregou  a  copia
para  os  vereadores.   Falou  sobre  o  senhor  Joao  Siqueira,  pois  ele  n5o
reside em  lguaracy nem  presta  servico, mas est5  na folha  de  pagamento
como  assessor  de  comunicac5o,  falou  tamb6m  que  o  gestor  nao  tern
obras importantes no munici'pio. 0 vereador Jos6 Jorge falou ao vereador
Juciano que  €  born fazer as dentincias,  mas,  tern  que  se ter provas se  a
vereador  trouxer  eles  vao  investigar,  mas  tern  que  trazer.  Falou  que  6
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direito do colega fazer oposic5o, mas tern que se fazer direito. 0 vereador
Manoel  Olfmpio falou  que ficou  sabendo  ontem  a  noite  pelo colega Jos€
Alex do  acidente  do  presidente  da  casa,  e  desejou  melhoras  a  ele.  Falou

que discorda de algumas falas sobre o assunto da escola Rosete na sessao
passada,  falou  que  se  o  dinheiro  est5  em  caixa  o  governo  vai  sim  dar a
ordem   de   servico   para   essa   reforma   aconteca.   Com   a   palavra   o  Sr.
vereador Jose Alex falou que ao vereador Juciano que o prefeito fez v5rias
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do  colega  Juciano  e  esta  com  ele  nessa  preocupac5o em  fiscalizar sobre
essas aguas para atender a secretaria de assistencia social, esse valor est5
muito errado. 0 vereador Everaldo disse que discorda da fala do vereador
Juciano e Amaury, e  n5o e defendendo ninguem,  mas acha  uma  injusti¢a
falar  que  nao  tern  nenhuma  obra  no  municfpio  e  apontou  v5rias  obras
realizadas  pela  gestao.  0 vereador  Fabio disse que tamb6m  discorda  das
acusac6es   feitas   pelos  vereadores,   a   gest5o   tern   muitas   obras   para
apresentar,  inclusive  alguns  vereadores  diziam  que  algumas  obras  nao

prestariam,  a  exemplo  da  ponte  do  Bairro  Santa  Ana.  Alguns vereadores
ficam fazendo cri'tica,  mas quando eram  gestao  n5o conseguiram  colocar
nenhuma  lampada  na  sua  rua  e  hoje  est5  totalmente  iluminada  e  com
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para constar mandou lavrar a  presente Ata que d de lida e aprovada
e   Presidente


